



Starke Region Murau Murtal
+43 3577 758 320
office@row-gmbh.at



www.tinyurl.com/rad-mur

**Machen wir unsere
Region gemeinsam zur
starken Rad-Region!**



BürgerInnenbefragung zum Thema Radverkehr

Die Gemeinden der Region Murau Murtal sind bemüht, Radfahren im Alltag als auch in der Freizeit zu fördern.

Helfen Sie mit, die Region radfahrfreundlicher zu machen: durch die Teilnahme an der Mobilitätsbefragung.

Folgen Sie dem Link: www.tinyurl.com/rad-mur

Radfahren statt Autofahren reduziert lokale Emissionen, spart Platz, Material und Energie und: es ist auch noch gesund. Nur ungefähr jedes sechste Mädchen und jeder vierte Bursche unter 15 Jahren in Österreich bewegt sich oft genug. Unter den Erwachsenen sind es noch weniger. Wir sitzen im Klassenzimmer, wir sitzen vor dem Computer oder wir sitzen im Auto. Mehr Bewegung im Alltag führt zu körperlicher Gesundheit, macht robust und belebt den Geist.

Mit etwas Glück gewinnen Sie einen von drei großartigen Preisen:

- Hauptpreis: E-Bike im Wert von 2.600 Euro
- Zweiter Preis: Mountainbike im Wert von 1.300 Euro
- Dritter Preis: Gutschein für Fahrradzubehör im Wert von 500 Euro

Hinterlassen Sie zur Teilnahme einfach im dafür vorgesehenen Teil des Fragebogens Ihre E-Mail-Adresse. Die Beantwortung der Fragen dauert weniger als 10 Minuten.

Dieses Projekt wird mit Mitteln aus dem Steiermärkischen Landes- und Regionalentwicklungsgesetz finanziert.

